



各地の話題はホームページのトピックスでチェック!!

3/25 崎津教会が観える丘を観光スポットに 二浦地区の丘の除草作業

二浦地区振興会が二浦町亀浦の羊角湾に面した丘の除草作業を行いました。

この丘は海の天主堂と呼ばれる崎津教会を望むことができ、同地区の新たな名所にしようと2年前から木などの剪定作業などを開始。春には花壇の花や桜も楽しむことができます。

参加した同地区振興会の墨本さんは、「亀浦港からこの丘までのウォーキング大会もやりたい」と笑顔で話していました。

今後は手作りのベンチを設置するなど自分たちで出来る整備をしていくそうです。



▲手作業で草引き



▲遠くには崎津集落と教会



3/19 通詞島のサトウキビ栽培復活プロジェクト 「未来農業DAYS 大地の力 コンペ」 でグランプリを受賞!



▲サトウキビの苗を準備する富山さん

地域おこし協力隊員の富山宏士^{ひろし}さんの企画が全国138の中からグランプリを受賞しました。

未来農業DAYS実行委員会が主催し、農業の力で現代社会の問題を解決する若者のアイデアを表彰するもの。

受賞したのは、明治時代に通詞島の漁師の間で行われていたサトウキビ栽培を復活させ、黒砂糖などのお土産品で漁師の収入を安定して確保するアイデア。

佐伊津黒砂糖組合から作り方を学ぶなどすでに活動を始めている富山さんは、「アイデアが評価されてうれしい。実現することが重要」と意気込んでいました。

3/30 先生、ありがとう 異動する御所浦小・中学校の先生を 島民が見送り



▲最後まで別れを惜しむ

4/3 天草伝統民芸で春を感じて 天草宝島国際交流会館ポルトで 「とおしもん」の展示



▲テーマは「菊池武重^{しょうごじ}聖護寺の場」(肥後の武将)

3/29 お色直しでお目見え ありあけタコ入道がリニューアル



▲補修でツヤツヤになったタコ

3/21 約16メートルのクジラが浅瀬に漂着 本渡港に一時安置されたマッコウクジラ



▲クジラを一目見ようと本渡港に訪れた家族

4/10 五和町 城河原の芝桜が満開



▲一面ピンクの絨毯

3/31 新和町の大宮地川で 青のり収穫が最盛期



▲風にゆらめく青のり

4/2 倉岳大えびす像公園に こいのぼりを設置



▲こいのぼりをあげる振興会の皆さん

栖本町古江の弁財天さまに 立ち寄ってみませんか



▲航海と漁業の守り神とされている

3/13 一町田保育園の年長組が ちびっこ消防クラブを卒業



▲「がんばり賞」に笑顔の園児たち

4/7 天草町福連木で タケノコの収穫が最盛期



▲春を告げる旬の味はいかが